

ÉVÉNEMENT

Le salon des seniors débute aujourd'hui

Organisé sur trois jours, le grand rendez-vous des seniors s'ouvre à 14 heures au 75 Forest Avenue. Des nouveautés sont prévues pour cette deuxième édition.

L'an dernier, près de 500 personnes s'étaient rendues à la première édition du salon des seniors. Cette année, avec un jour d'ouverture en plus, le vendredi, les organisateurs espèrent dépasser ce niveau d'affluence. Pour cela, une quarantaine d'exposants, majoritairement originaires des Ardennes, dévoileront un large éventail de services dédiés aux plus de 60 ans.



La première édition d'Activ'âge a réuni près de 500 visiteurs. Archives

Des machines pour les femmes
Étendu sur 200 m², le salon est divisé en deux secteurs. D'un côté, « les tempes grises », de l'autre, « les tempes blanches ». Pour les premiers cités, qui sont en réalité les moins de 80 ans, des stands proposant des voyages, de l'amélioration de logement, de la remise en forme... seront présentés aux « jeunes » visiteurs de l'événement. Pour les seconds, les plus de 80 ans, les propositions s'axeront davantage autour des maisons de retraite, du service à la personne ou encore de la téléassistance.

Quelques stands originaux s'inviteront également dans les locaux du 75 Forest Avenue. Comme celui

animé par la franchise de fitness baptisée Curves, basée à Prix-lès-Mézières, qui présentera ses « machines à pression hydraulique adaptée à toutes les femmes ». De tout âge. « On propose à nos adhérentes un circuit training composé de onze machines qui font travailler, chacune, entre un et quatre groupes musculaires différents », décrit Marianne Perpète, la gérante. L'activité est

adaptée à toutes les corpulences, à toutes les conditions physiques puisque c'est la force du mouvement qui génère l'intensité de l'effort. »

Côté animations, différents groupes locaux ont été invités. Leur mission : assurer des « interludes musicaux » et mettre l'ambiance dans ce salon dont le maître mot est la « convivialité ». Le Cercle des restaurateurs ardennais sera égale-

À SAVOIR

► La deuxième édition du salon **Activ'âge** est inaugurée aujourd'hui à 15 h 30.

► L'événement, organisé par la CCI, est ouvert aujourd'hui de 14 à 20 heures, demain et dimanche de 10 à 18 heures.

► Une quarantaine de stands seront proposés aux visiteurs. Des stands répartis en cinq catégories : santé et bien être ; logement ; loisirs, voyages, animations ; alimentation ; finances, juridique.

► L'entrée au salon est gratuite.

► Adresse : 75 Forest Avenue, face aux établissements Deville.

ment présent. Ils assureront un stand de restauration en continu durant ces trois jours. « Notre objectif est que les visiteurs se sentent bien au sein du salon », souligne Valérie de la Ville Fromoit, salariée de la CCI, qui organise l'événement. C'est peut-être un peu présomptueux, mais nous souhaitons leur offrir un moment de bonheur. »

GUILAUME DECOURT